

Muhammad Adil Deklarasi Menjadi Gubri

Mulyadi,S.H,i. - RIAU.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 30, 2022 - 00:56



Muhammad Adil Deklarasi Menjadi Gubri

Pekanbaru, -Muhammad Adil atau akrab disapa M Adil, Bupati Kepulauan Meranti mendeklarasikan diri sebagai Gubernur Riau periode 2024-2029.

Tidak saja sebagai Gubenur Riau 2024-2029, M Adil juga dinobatkan melantik tim suksesnya yang diberinama Team Songo Banyu Mili (TSBM) dan AOK Provinsi Riau di Pandopo Amarta, Jalan Soekarno-Hatta Pekanbaru, Sabtu (29/1/2022) siang.

Kepada wartawan, mantan anggota DPRD Riau 2 periode dari partai politik (parpol) yang berbeda ini menyebutkan, beberapa pertimbangan dirinya maju untuk kandidat Gubernur Riau pada Pemilu 2024 serentak nanti.

“Setelah berpikir panjang saya, boleh katakan miris dengan keadaan Provinsi Riau saat ini, termasuk kabupaten dan kota yang ada.

Khusus untuk Kabupaten Meranti, tidak mendapatkan perhatian serius dari pemerintah.

“Ini yang membuat aya maju terpanggil untuk menjadi Gubernur Riau 2004-2020. Walaupun saya dari Meranti saya yakin dan percaya, kota sama nasibnya kabupaten yang lain juga sama karena saya lihat sendiri kurang perhatian. Saya berani menghibahkan diri saya untuk Provinsi Riau,” tegasnya.

Ditanya dengan modal kekayaan yang hanya Rp4 miliar lebih berdasarkan Laporan Kekayaan Penyelenggaraan Negara (LKPN) tetapi M Adil “nekad” maju jadi calon Gubernur Riau, dia hanya tersenyum.

Dia menegaskan, bukan soal harta atau aset yang mengantarkan seseorang sebagai Kepala Daerah. Ia mencontohkan ketika maju sebagai Bupati Kepulauan Meranti, modalnya hanya Rp400 juta.

Begitu pun ketika ia memimpin Kabupaten Kepulauan Meranti. Meski paling minim APBD nya dibanding 11 kabupaten/kota se Riau yang lain, namun secara berangsur penduduk Kepulauan Meranti sudah bisa berobat di beberapa rumah sakit yang ada di Pekanbaru, Provinsi Kepulauan Riau dan Yogyakarta.

“Insha Allah, warga Kepulauan Meranti yang mau berobat tetapi tidak punya BPJS Kesehatan, silahkan datang ke Rumah Sakit Awal Bros Pekanbaru cukup menunjukkan KTP-nya, berobatnya gratis,” tukasnya.

Begitu juga soal pembangunan Sumber Daya Manusia (SDM). Dia sebagai Bupati Kepulauan Meranti sudah memberikan bea siswa bagi anak-anak Kepulauan Meranti.

Modal ini juga yang akan dibawanya nanti ketika diamanahkan memimpin Bumi Lancang Kuning, Provinsi Riau.

Kampriwoto, tokoh masyarakat Jawa Riau telah lama mengenal M Adil. Karena kesungguhan dan keberanian, dia beberapa kali menjadi anggota DPRD Kabupaten dan DPRD Provinsi Riau hingga terakhir Bupati Kepulauan Meranti.

“Muhammad Adil ini tipenya seorang petarung dan berani. Provinsi Riau perlu sosok seorang M Adil,” tutupnya. (Mulyadi).